
平成２３年度 第１１回 大学運営連絡会議事要旨（案） 
 
日 時  平成２４年３月１３日（火） １０時３０分～１１時４３分 
 
場 所  学長室 
 
出席者  学長，瀨口理事，岩本理事，宮﨑理事，川上監事，福本教授（文化 

教育学部長代理），富田経済学部長，林田工学系研究科長，藤田農学 
部長，稲岡附属図書館長，遠藤教養教育運営機構長，門出海洋エネ 
ルギー研究センター長，事務局長 

欠席者  中島理事，濵﨑医学部長 
陪席者  なし 
 
オブザーバー  各部長 
 
○ 学長から，前回大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 
 
 
【 検討事項 】 
 
（１）佐賀大学プロジェクト研究所（仮称）規程の制定について 

学術研究協力部長から，本件について，本研究所の趣旨・目的及び経緯，

規程（案）の概要及び今後のスケジュール等について説明があった。 
その後，構成員から，学外研究員の受入に関して，所長の責任等をはじめ，

様々な取決め等を明確にさせておく必要性について質疑があり，学長から，

本規程（案）第１６条【雑則】の総合研究戦略会議の中で定めていく方向で

ある旨の説明があった。 
 
（２）新佐賀大学統合１０周年記念誌の発行計画（案）について 

総務課長から，本件について，旧佐賀大学と佐賀医科大学の統合１０周年

記念事業の一環として，「統合１０周年記念誌」を平成２５年度に発行し，

併せて，平成６年発行の「佐賀大学４０年史」以後の記録等についても整理

する旨と記念誌の発行（作成）方法及び編集方法等について説明があった。 
 
（３）その他 
   特になし。 
 



 
【 報告・連絡事項 】 
 
（１）平成２４年度年度計画（案）について 

岩本理事から，本件について，全体の概要，新規年度計画としてＩＲ体制

の整備及び開発関連システムの準備を進めること，統合した年度計画，平成

２３年度進捗状況報告から課題がある年度計画等及び今後のスケジュール

として，役員会及び経営協議会等の審議決定後，今月末までに文部科学省に

提出する旨等の説明があった。 
その後，構成員から，課題となっている年度計画の内容について質疑があ

った。 
 
（２）全学教育機構における検討状況について 
   瀨口理事から，本件について，全学教育機構の組織整備，教養教育カリ

キュラム，本機構協力教員の機構への登録，事務体制及び今後のカリキュ

ラム設計スケジュール及び「学位授与の方針」及び「教育課程編成・実施

の方針」策定スケジュール等の検討状況について報告があった。 
 
（３）平成２４年度科学研究費助成事業（科研費）について 
   学術研究協力部長から，本件について，平成２４年度から，新たに「基

盤（Ｂ）」及び「若手（Ａ）」の２種目についても新規採択分から基金化が

導入され，基金化に伴う複数年度研究費の改革（基金化）のメリット，次

世代を支える若手の支援，研究のフロンティアの開拓を推進するため，「新

学術領域研究」の拡充と「特別研究員奨励費」の充実が図られる旨と交付

内定後の申請は電子申請システム（ｅ－Ｒａｄ）及び紙媒体に変わる旨等

の報告があった。 
 
（４）その他 
 

① 国大協総会等の報告について 
学長から，本件について，「秋入学」の件が議題となり，メリット・デ 

メリットについて意見交換があった旨の報告があった。 
 
  ② 国立大学改革強化推進事業等について 

学長から，国立大学改革強化推進事業，今後の国立大学の改革等及び中 
央教育審議会大学分科会大学教育部会から発信されている「学士課程教育 
の質的転換への好循環の確立」等について報告があった。 

 
 



 
  ③ ＩＲ等について 

学長から，今後の評価反映特別経費は，ＩＲ構築のなかで，成果に応じ 
た配分を予定している旨とＩＲ構築で良くなった点等を部局長に示して， 
全学的に課題を共有していきたい旨等の報告があった。 

 
  ④ 委員会・会議等について 

学長から，委員会及び会議の開催数を今後も減らして行きたい旨と学長 
が出席していない委員会等の作成資料における改善依頼があった。 


